
国際ロータリー第2780地区 第6グループ

大和ロータリークラブ  – Since 1962 –

05
2023

週  報

活動方針　　　『つながろう やさしい未来のために』
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会長の時間
以前勤めていたIBMでよく使っていた文房具についてご紹介します。

■3穴のバインダー：日本の会社では2穴が多く、穴が破れてバインダーからはみ出

したりしますが、穴が3つあると破れなくなります。厚みもほぼ3㎝のみ。持ち運びや

ページめくりが大変スムーズです。

■リーガルパッド：黄色いメモ用紙です。ほぼA4とその半分のサイズがあります。皆さ

んは、FAXや見積書の裏をメモ用紙として使っていませんか？黄色い用紙にメモを

書いた後は、必ず白い紙に清書したりパソコンに入れ、黄色い用紙は捨てます。で

すから、メモ用紙であることが一目瞭然です。

■フリップチャート：模造紙の束です。アイデアをまとめたり、議論した時などにマジッ

クインクで書きます。グループで説明する時にもよく使いました。このようなツールが

すぐそばにあるのは、会社にとって有益です。

幹事報告

報告 ■ 6月11日（日）はイオンモール大和で献血事業を行います。

■ 2024-25年度ロータリー奨学生募集についてご案内がありました。

配布物 ■ 次第

■ 週報

■ 献血活動のお願い

■ 次年度委員会一覧

回覧 ■ 献血活動出欠席

■ 歌舞伎座のご案内

■ ロータリー奨学生募集のご案内

■ ロータリー文庫の事務所移転と

　 電子図書館解説のお知らせ

委員会報告
社会奉仕委員会委員長　戸帳 美穂 会員：6月11日に献血を行います。コロナの状況も

変わり、人の流れや行動も戻りつつあります。皆様ご参加をよろしくお願い致します。

地区米山委員会　松川 健治 会員：米山報告と依頼について

HAPPY
BIRTHDAY!!

相原幹事の奥様、
おめでとうございます
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本日 ￥10,000 ｜ 累計 ￥512,273

例会日 回 会員数 出席 出席率 欠席 欠席者名

5月23日 前々回 36(5) 26 76.47 8 古木・中戸川・戸張・丸茂・塚田・桑原・鳥飼・金井

5月30日 前回 36(5) 26 78.79 7 古木・中戸川・本田・丸茂・桑原・鳥飼・金井

6月06日 本日 36(5)

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TELL｜046-263-7926　　　　　　　　
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
公式 HP｜https://yamato-rc.org/   　▶▶▶▶▶

スマイルBOX

今後の予定 6月11日(日) 10:00

6月13日(火) 12:30

6月20日(火) 12:30

6月27日(火) 12:30

例会場｜北京飯店  4F
例会日｜毎週火曜  12:30-13:30

献血奉仕   ［於：イオンモール大和］

第2823回　卓話　佐藤座間市長   

第2824回　第8回クラブ協議会「 1年を終えて」

第2825回　会長・幹事挨拶「 1年を終えて」／

第2825回　第13回定例理事会

■ 座間RC 磯部 芳彦 様 
■ 吉岡 善一 会長　

■ 武田 茂 会員　         

■ 増 正之 会員　  
■ 冨岡 弘文 会員

■ 花岡 淳子 会員

本日お世話になります。たびたびですが、よろしくお願い申し上げます。

急に暑くなってきました。体調にはご注意いただき、これからの夏に向かって元気に過ごしていきましょ

う。

24 日の花巻南とのゴルフコンペは、皆様ご機嫌よくお帰りいただきました。秋には、花巻南で再会をお

約束しました。我がクラブの 80 才以上の皆様！全て歩きのゴルフ！花巻の方々が関心しておりまし

た。私は、今日から横浜の美術館の展覧会で欠席します。よろしくです。

5 月 28 日（日）大和市資源清掃に参加しました。大変キレイになりました。

先週、大和田園ＲＣを訪問したら、何と出席率が　100％でした。一方で厚木県央ＲＣは、メッセージの無

いスマイル 1 枚に10 人程が寄付をする「ボックス」という集め方で、毎年の奉仕予算は　100万円という

事です。頑張らないとと思いました。

先週、10 人目の孫となる元気な男の子が誕生しました。ねずみ算みたいにふえてま〜す 　(^^)

森川 良三 会長エレクト次年度の方針について

1）会長の責務と役割

　　役割はあるが責務はない・

　　他の責任を問うのはやめてそれぞれの

　　役割を果たしましょう

2）会報の簡略化

　　会報を作る人の負担にならないように

3）ZOOM（ズーム）の廃止

　　設置する人が、一部の固定された人に

　　なってしまう

生きる意味を見失う人が多くなった。誰かに何かをして喜んでもらえたり、誰かに頼りにされたりすることで自分の

生きる意味・存在意義を感じることができる。奉仕は、自分の為でもある。

何かを変えようとすれば反対意見があるものだが、反対意見があるときには、反対する根拠を述べ、新たな提案を

付して意見を言ってもらいたい。

4）夜間例会はボチボチ開催

　　回数は多からず少なからず

5）大和ロータリークラブの伝統と継承

　　～継承なくして伝統なし～

6）子ども絵画コンクール

　　会員各位への感謝


